

Lettre de Pierre Abraham à Jean Paulhan (30 janvier 1934)

Auteur : Abraham, Pierre (1892-1974)

Voir la transcription de cet item

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Abraham, Pierre (1892-1974), Lettre de Pierre Abraham à Jean Paulhan (30 janvier 1934), 1934-01-30.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 14/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/12895>

Copier

Information sur la lettre

Date 1934-01-30

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025

Guide pour qui il rectifie son tir malencontreux de l'autre jour,
auquel vous avez assisté, au sujet de l'Encyclopédie.
Nouvelle de la T.S.F! Peut-être que je vous écris, c'est
Londres où me
renvoie la
composition des
ministères Daladier!

3, RUE DUFETEL, LE CHESNAY (S.-&-O.)

TEL. : VERSAILLES 20-53

le 30 janvier 1934

18^h

Non cher ami - Ou vous aura remis, je pense, le texte
du meilleur article sur les figures, avec les remaniements, tous
lesquels je me suis inspiré de votre lettre précieuse et amicale. Vous
serez au fait de nos travaux férueusement aux illustrations - et que le
choix du procédé simplificateur vous fera faire de toutables économies ...
Et, puisque nous effleurons le domaine administratif, puis-je vous

peut-être, néanmoins, parer sous quelque état au moment.

Ne m'en veilllez pas trop et n'oyez moi bien sincèrement

J'écris à

Pierre Abraham.

vôtre

demandez l'ordre de grandeur des ... sacrifices financiers que le budget de la NAF vous permet de faire en faveur de l'auteur de cet article ? Merci en son nom de ce que vous pourrez faire.

Toujours sur ce même planifique terrain, si vous souhaitez pour chacun de vos Aïs du Noix une chronique T.S.F., je suis pour ma part très content de vous la donner : est-il possible que la "mensualité" correspondante couvre les frais de location de mon poste ? Ce serait là une solution... harmonieuse. On me propose un poste dernier modèle dont la location approcherait de 800^f par mois : mais j'attends vos précisions pour répondre. Bien entendu, les autres chroniques dont vous pourriez avoir envie pour l'Aïs du Noix renfermeraient... dans la masse.

Excusez-moi de vous enterrer de ces questions naufragées, mais